

Tél. : 04 92 62 64 85

Le Syndicat CGT Finances du 04 réclame un droit de réponse à l'article publié par La Provence du 22 août 2010.

Dans cet article il est avancé que la Direction Départementale des Finances Publiques est moins touchée que les autres administrations par la révision générale des politiques publiques et que le Département accueillera 20 à 25 nouveaux agents à la rentrée.

A notre connaissance, seulement 9 agents de catégories B et C sont nommés dans le Département au 1<sup>er</sup> septembre compensant des départs et des postes vacants. Il ne s'agit pas en aucun cas de créations d'emplois.

Le Département a perdu environ le tiers de ses effectifs au cours de ces 10 dernières années (soit 100 agents) et si le service public est encore correctement assuré cela tient des facultés d'adaptation et de la conscience professionnelle de ses fonctionnaires et en aucun cas grâce aux nouvelles applications informatiques (HELIOS, CHORUS, COPERNIC) qui ont coûté des milliards à l'Etat et qui sont loin de donner satisfaction et compenser les suppressions d'emplois.

Le Secrétaire Départemental,

A. SAMANNI